

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE VOMIS DU SANG

Par **Sarahmak** Posté le 23/03/2021 à 12h25

Bonjour, je vomis actuellement du sang... C'est la première fois que ça m'arrive.
J'ai terminé 2 bouteilles vers 5h du matin puis je me suis endormie sans problème vers 7h.
Sauf que depuis 11h je suis réveillée et je vomis du sang, que faire ?

4 RÉPONSES

Olivier 54150 - 23/03/2021 à 15h20

Bonjour.
Ce n'est pas anodin,
aller voir un médecin me semble qqc d'évident pour commencer.
Bon courage.
Oliv

Alice44 - 23/03/2021 à 16h28

Bonjour,
Surtout ayez le courage d'aller consulter.
Tenez-nous informés.
C'est certainement un accident de santé qui vous permettra de franchir le grand cap.
Courage à vous.
Alice44

Sarahmak - 25/03/2021 à 05h13

Déjà, merci beaucoup pour vos messages !

J'ai finalement pris rendez-vous chez un médecin grâce aux conseils d'une femme d'alcool-info-service.
Inquiet, il m'a redirigé vers les Urgences.
Quelques tests ont été faits et ils n'ont rien trouvé d'anormal.
Il se pourrait que ce soit une légère irritation d'un organe.

Le docteur m'a tout de même conseillée d'aller voir un gastro-entérologue pour être sûr que tout fonctionne bien.

Encore merci pour vos messages, je vais lever le pied sur l'alcool ces prochains jours.

Alice44 - 25/03/2021 à 13h58

Bonjour Saramak,
Que c'est gentil de nous tenir informés sur votre état de santé.
Que vois dire ?
Ne culpabiliser pas, n'ayez pas honte, ne tenez pas compte des regards violents, aimez-vous, bichonnez-vous !
Et, surtout ici vous êtes dans un endroit où vous trouverez de l'aide.
Ma démarche est différente car je fais partie de l'entourage d'un malade.
En vous lisant, en ayant eu des écoutants je suis soulagée.
Surtout vous pouvez faire partie de groupes de paroles en visio-conférences voire téléphone à défaut des réunions possibles.
La Covid 19, permet encore plus d'anonymat !
Je vous encourage vivement d'y avoir recourt.
Il n'y a pas de prix pour aller mieux !
Le plus dur est fait pour vous. Venez chercher de l'aide ici pour ne pas craquer. Les rechutes font parties du processus de sevrage :
Vous allez y arriver !!!
Et puis n'oubliez pas que c'est une maladie, qu'avec un traitement à vie, un suivi à vie, vous vous en sortirez et grandie.
Courage !
(Aujourd'hui, c'est un premier rdv en CSAPA avec un psychiatre.
Enfin, je vais pouvoir vider mes valises pour recharger mes batteries déchargées. Le regard sur l'entourage, les sermons sont destructeurs)
Alice44
